



千歳市立北陽小学校
5年生 学年通信
2023年9月15日 No.21

児童会役員選挙が始まります



9月12日(火)に第一回選挙管理委員会があり、いよいよ児童会役員選挙の活動が始まりました。5年生からは、**各クラス副会長1名、書記1名**を選出します。**10月2日**

(月)の立会演説会で投票を行い、副会長1名、書記1名が選ばれます。

9月20日(水)までにそれぞれのクラスで立候補者と責任者を決め、まずはポスターやたすき作りを行います。

学習発表会にむけて頑張っています

学習発表会にむけての活動が始まりました。5年生は以下の演目を行います

○**ボディーパーカッション**『レッツゴーのリズムをずらして』『剣の舞』

○**リコーダー演奏**『茶色のこびん』『星笛』

○**二部合唱**『大切なもの』

○**器楽合奏**『ルパン三世のテーマ』



まずはボディーパーカッションの練習に取り組んでいます。それぞれのクラスで代表児童を決め、その子たちを中心に練習していきます。

これからは、リコーダー練習を行いながら、合唱のパート分けや特別楽器を決めるオーディションを行っていきます。

バケツ稲成長しました

5月から総合的な学習の時間で取り組んでいるバケツ稲が大きく成長しました。稲の様子を観察し、それぞれのタブレットで写真を撮って記録しました。今後は、成長の記録をスライドにまとめる活動を行う予定です。



お願いします!

算
数

21日(木)からの算数の学習で**(下)**の教科書を使用します。お子さんに持たせてください。このあとも、復習等で使用しますので、**(上)の教科書は処分しない**ようにしてください。